

2025-05-07

Designan a José Antonio Silva como nuevo titular del OPD Ciudad Modelo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.e-consulta.com/nota/2025-05-06/gobierno/designan-jose-antonio-silva-como-nuevo-titular-del-opd-ciudad-modelo>

El subsecretario de Economía estatal, José Antonio Silva Hernández, fue designado por el gobernador Alejandro Armenta como nuevo encargado del OPD Ciudad Modelo. Es el segundo cambio de mando en el organismo tras poco más de un mes de la muerte de Francisco Edgar Guerrero y Benítez.

Así lo dio el gobierno estatal a través de un comunicado, en la cual informa que el actual titular de la subsecretaría de Innovación, Competitividad y Emprendimiento fue designado por unanimidad y mayoría de votos por parte de la junta de gobierno de dicho Organismo Público Descentralizado (OPD).

Esto ocurre luego de que el 2 de abril falleciera el encargado de despacho Francisco Edgar Guerrero y Benítez, quien dirigió este organismo desde agosto de 2023 tras haber sido designado durante la pasada administración de Sergio Salomón Céspedes Peregrina, en sustitución de Sandra Paola Rodríguez.

Posteriormente, y transcurridos 21 días desde el deceso, Sandra González de Yta asumió como directora general el 23 de abril y ocupó el cargo por tan sólo trece días.

De acuerdo con el comunicado oficial, González de Yta pasará a trabajar en un puesto no especificado del gobierno federal, por lo que será relevada en su cargo por Silva Hernández.

¿Quién es José Antonio Silva Hernández?

El nuevo titular venía ocupando el cargo de subsecretario desde diciembre del año pasado, como parte de la dependencia que es dirigida por Víctor Gabriel Chedraui.

En dicha responsabilidad, Silva participó en iniciativas de la actual administración de Alejandro Armenta, tales como la firma de un convenio con Nacional Financiera (Nafin) para ofrecer herramientas financieras a los emprendedores, así como el programa Banca de la Mujer.

Se prevé que durante la actual administración, se complete la transformación de este OPD en la Ciudad de la Tecnología, como parte de las acciones que impulsa el gobierno estatal para incentivar el desarrollo industrial y tecnológico.

En este sentido, en el polígono donde actualmente se encuentra la planta automotriz de Audi también se prevé la instalación de una fábrica de paneles solares financiada por migrantes poblanos, así como la producción del automóvil eléctrico Olinia. (PSR)